



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.104/GP

19.06.2017

**TERMINHINWEIS: Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml  
eröffnet am 23. Juni die Luisenburg-Festspiele 2017 - Staatsempfang  
zum Auftakt der Festspielzeit "127 Jahre Luisenburg-Festspiele" in  
Wunsiedel**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml wird am 23. Juni die Luisenburg-Festspiele 2017 in Wunsiedel eröffnen. Zum Auftakt der diesjährigen Spielzeit "127 Jahre Luisenburg-Festspiele" hält die Ministerin in Vertretung des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer ein Grußwort

am Freitag, 23. Juni 2017, 20:00 Uhr,  
Luisenburg-Festspiele,  
95632 Wunsiedel.

Sprechen werden außerdem der Bürgermeister von Wunsiedel, Karl Willi Beck, und der Intendant der Festspiele, Michael Lerchenberg. Im Anschluss wird die Komödie "Die Pfingstorgel" von Alois Johannes Lippl aufgeführt. Es folgt ein Staatsempfang zur Eröffnung um 22:30 Uhr in der Luisenburg Gastronomie.